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 KITA-Ausschuss der KITA Krämerkids  

 
Für das Protokoll: Christian Schmidt 

Teilnehmer/innen:  Dino Preiskowski (DP), 3 Stimmen; Maximilian Leschke (ML); Christian Schmidt (CS), 
Sandra Frank (SF), Maria Ingel (MI), 
Gast: Leiterin; Frau König (AK) 
Nicht anwesend: J. Schneppe (JS), Juliane Hundertmark (JH); 
Ort: Hort Termin: 18.08.2021, 18:30 – 20:20 Uhr 
 
 
 
A= Auftrag, B= Beschluss , I= Information, F= Festlegung 
Ergebnis Thema Bearbeiter Termin 
TOP 1 – Begrüßung/ Feststellung der TO/ Beschlussfähigkeit 
I Der KA ist beschlussfähig. CS  
I Die Tagesordnung wird um TOP 8 ergänzt:  

Kitasatzung der Gemeinde Oberkrämer 
CS  

 
TOP 2 – Elternfragestunde“: Anliegen der Eltern, die die Gesamtheit der Kinder der/des Kita/Horts 
betreffen. 
Es sind 3 Elternteile anwesend. 
I Die Eltern merken an, dass es leider zu Beginn der Betreuung 

im neuen Hortgebäude zu Kommunikationslücken kam. Es war 
nicht klar, welche Kinder oder Gruppen in welchem Gebäude 
betreut werden.  

Eltern  

I Die Info dazu sollte auf Grund der Kurzfristigkeit der erteilten 
Nutzungserlaubnis per Kita Newsletter der Gemeinde an die 
Eltern raus gehen. Dies ist auf Grund eines technischen 
Problems leider nicht erfolgt 

AK  

 
I Die Eltern wünschen sich, dass in den Gruppen besser 

kommuniziert wird, welche die Erzieherinnen und Erzieher für 
ihre Kinder da sind und neue sich auch vorstellen. Teilweise 
erfolgt dies, leider aber nicht immer. 
Erzieher und Erzieherinnen sind nicht immer zu erkennen. Es 
kommt vor, das für die Eltern fremdes Personal in der Gruppe 
ist und nicht erkennbar ist, dass diese Person überhaupt zum 
Personal gehört. 

Eltern  

I Es wird aktuell an einer Übersicht zur besseren Darstellung 
gearbeitet. Neues Personal stellt sich i.d.R. vor und ist auch 
angehalten dies zu tun. 

AK  

 Es wird angeregt, das Personal durch Namensschilder 
kenntlich zu machen. Dies sollte in der Erzieherschaft diskutiert 
werden. 

CS  

 
I Es wurde gefragt, ob es einen  Elternchat für die verschiedenen 

Bereiche gibt. Es gibt von Eltern eingerichtete Chats. 
Eltern  

I Chr. Schmidt merkt an, das diese nicht immer ein geeignetes 
Kommunikationsmittel sind. Grundsätzlich sollten Probleme 
direkt mit dem/der Erzieherin besprochen werden. Sollte dies 
dort nicht möglich sein, sind die Bereichsleiter/innen 
anzusprechen und ggf. dann die Leiterin. Bei übergreifenden 
Problemen kann der Kitaausschuss beteiligt werden. 

CS  

 
I Entwicklungsgespräche: Eltern wissen nicht wann diese 

stattfinden. Die “Erwähnung” bei der Eingewöhnungsphase, 
reicht bei der Flut an Infos nicht aus. 
Teilweise sich Termine nur schwer mit den Erzieher/innen 
vereinbaren. Teilweise dauern Terminabsprachen 

Eltern  
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unangemessen lange 
I Grob werden diese Gespräche um den Geburtstag des Kindes 

vereinbart. Generell sollte es aber möglich sein, ein Gespräch 
zu vereinbaren. Auf Grund der Corana Pandemie, war es 
teilweise jedoch von Amtswegen untersagt, solche Gespräche 
zu führen. 

AK  

 
I Es wird gefragt, ob es wieder Bewegungsangebote im Hort gibt Eltern  
I Tageweise gibt es wieder Bewegungsangebote im 

Bewegungsraum. Generell ist es schwierig, das aktuelle 
Angebot an die Eltern zu kommunizieren. 

AK  

I Elternabende sollte so schnell wie möglich durchgeführt 
werden. GGf. kann dazu auch der überdachte Bereich des Kit-
Gebäudes genutzt werden. 

CS  

A Bitte die Elternabende zeitnah planen und die Termine 
veröffentlichen. Dazu auch die KITA Seite der Gemeinde 
nutzen und ggf. einen Newsletter versenden. 

AK 9/21 

 
I Die Umfrage der Gemeinde zur Essensversorgung hat aus 

Sicht der Eltern viele Fragen aufgeworfen. Ob die Eltern diese 
richtig interpretieren konnten, ist schwer zu beurteilen. Die 
Auswirkungen auf die konkreten Bereiche der jeweiligen KITA 
scheinen nicht transparent. 

Eltern  

 
I Wann wird wieder mit dem Frühstücks- und Vesperbuffet 

begonnen? 
Eltern  

I Das Konzept wird vorgestellt, wie es vor Corona war und 
umgesetzt wurde. Es ist nun zu klären, wie dies wieder 
umgesetzt werden kann. 

CS  

A Bitte prüfen, welche Hygienebdingen erfüllt werden müssen, 
damit dies wieder angeboten werden kann. Ergänzend ist zu 
klären, wie die Beschaffung der Buffeebestandteile 
sichergestellt werden kann. GGf. hat hier TOP 8 Einfluss auf 
das weitere Vorgehen. 

AK 10/21 

 
TOP 3 – Schließzeiten 2022 
B Für die Fortbildungsschließtage soll ein Termin gefunden 

werden, der sowohl für die Eltern als auch für die Belegschaft 
besser „nutz- und planbar“ ist. Nach Diskussion werden die 
folgenden Fortbildungs- und Ferienschließtage beschlossen: 
 
Schließzeit  
Ferien: 
18.7.2022 – 29.07.2022 (mit Notbetreuung) 
27.12. – 30.12.2022 (ohne Notbetreuung) 
 
Fortbildung 
23.5. – 25.5.2022 (26.5. Himmelfahrt, 27.5. Brückentag) 
 
Ja: 7 , Nein 0, Enthaltung 0 
 

  

 
TOP 4 – Stand: Entwurf „KITA Konzeption“ 
I Der aktuelle Stand ist derzeit unklar, bzw. liegt ein Entwurf zur 

weiteren Bearbeitung bei einer beratenden Firma (bitte hier den 
Namen ergänzen).  

  

A Nachfragen, wie  hier der aktuelle Stand ist und wie das weitere 
Vorgehen aussehen kann. 

AK 9/21 

 
TOP 5 – Vorstellung Projekt „NetFami“ 



Thema: KA Protokoll 12.05.2021   
Erstelldatum: 18.05.2021 Seite 3/3 Erstellt: Christian Schmidt 
 

I Die Kita Krämer Kids hat bei einer bundesweiten 
Ausschreibung gewonnen und nun dürfen wir beim Projekt 
Netfami mitmachen!  
 
• NetFami richtet sich an Familien mit Kindern und ist ein 
bundesweites dreijähriges Beteiligungsprojekt mit dem Ziel 
gemeinsam die Gesundheit von Kindern zu verbessern 
 
• Durchführung von verschiedenen Beteiligungsformaten in den 
Einrichtungen und im Sozialraum zur Entwicklung von 
Gesundheitsaktionen 

MI, CS  

I, A Nachrichtlich: Der Termin wurde verschoben: Termin ist der 
21.09.2021 um 17:00 Uhr. Dauer ca. 1,5 Stunden. 
Anmeldungen bitte per Mail an: kita-
vehlefanz@oberkraemer.de 
Weitere Fragen können an Juliane Hundertmark an die gleiche 
Mailadresse gerichtet werden. 

CS 21.9.21 

 
TOP 6 – Aktuelle Belegungssituation der Einrichtung 
I Die KITA ist aktuell am Limit der Zugelassenen 

Belegungskapazitäten. Aktuell wird immer noch nach Personal 
gesucht. Die räumliche Trennung der Hort-/Vorschulgruppen, 
erschwert die aktuelle Situation der Personalverteilung an die 
anwesende Zahl der Kinder. 

  

 
TOP 7 - Neuwahlen des KA gem. §5 Dauer der Amtsperiode 
 2021 muss ein neuer Kitaausschuss gewählt werden. In der 

Anlage befindet sich der vorgestellte zeitliche Ablauf. 
  

 
TOP 8 – Kitasatzung der Gemeinde Oberkrämer 
 Dino Preiskowski hat den aktuellen Stand dazu vorgestellt.   

 
TOP 9 – Verschiedenes 
 --   

 
 


